

## Traditions de Noël en Allemagne

### 1. La couronne d'avent

La couronne d'avent est typique pour l'Allemagne. On peut la voir dans les maisons allemandes en décembre, mise sur la table. Il s'agit d'une couronne qui est faite avec des branches de sapin et quatre bougies. Souvent, on la fait à mains, mais bien sûr on peut aussi l'acheter. La plupart des gens décorent leur couronnes avec des noix, des étoiles des écorces d'oranges et des nœuds en ruban. Les quatre bougies sont souvent rouges ou blanches. Une fois par semaine, les dimanches de l'avent, on allume une autre bougie de la couronne d'avent. L'idée d'origine était que les enfants peuvent voir quand Noël arrive parce que la première couronne d'avent avait vingt bougies petites et quatre grandes. Comme c'est une tradition chrétienne, on peut trouver des couronnes d'avent aussi dans les églises et cathédrales.

(Dominik, Tom, Fabian, Maurice - 2<sup>nde</sup>)



1 La couronne d'avent aujourd'hui: traditionnelle et moderne



2 L'origine de la couronne d'avent